

シニアマネージャー 山尾 宏

 残暑が続く中、皆様いかがお過ごしでしょうか？そして、6月18日の大阪北部地震により被災されたお客様に於きましては、心から御見舞い申し上げます。今回の地震は大阪府において、観測史上初めて震度6を記録、広範囲に被害を及ぼし、担当させて頂いておりますお客様も数十軒被災されました。被害調査が本格的に始まる中、被災された方の1日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。

さて、私ごとですが今年の春から新しく2つのことに挑戦し始めました！

一つ目が、大のビール好きが高じて「手作りビールを飲んでみたい！」という気持ちが高まり、ビール原料のホップ栽培にチャレンジするようになりました。昨年お客様よりお声がけを頂き、初春よりホップ株を自宅で栽培しております。成長が思った以上に早く、園芸用のポールやネットを設置、またアブラムシなどの害虫との戦い等…初めての経験が多く四苦八苦しながらでも栽培を楽しんでおります。同じように栽培している仲間の中には、既にホップの収穫をしている者もおり少し焦っておりますが……。秋には、行きつけのビール店に収穫できたホップを持ち寄り、色々なフレーバーのクラフトビールを作つて頂く予定です。昨年は、りんごベースのビールを作つたんですが絶品でした。今年もオレンジベースを希望しておりますが、叶えられるかどうか……

二つ目は、毎年恒例「一万人の第九」の合唱以外に、「ゴスペル」に挑戦しております。もともとは、昔からゴスペルをしたかったんですが、中々縁が無く諦めておりました。しかしこれも、お客様とのご縁の中で実現する事が出来ました。秋には、大阪のある音楽祭に出演する為に日々車の中で自主練に励んでおります。また、詳細結果に於いては、年始の当新聞にご報告できればと思っております。

今年の目標として「挑戦 チャレンジ」を掲げております。仕事・プライベートと精力的に活動していく、お客様のお役に立てる「何か」を見つける為に多方面にアンテナを張っていきたいなと思っております。

これからも新たに学ぶ事柄を見つけて、脳の活性化を頑張ります。



シニアマネージャー 谷口 精一

署中お見舞い申し上げます。 T・H保険コンサルタント谷口です。今年も暑くなつてきましたね。

さて、今年の1月にお送りさせていただきましたTH通信15号の私への反響が大きく(弊社HPにもTH通信バックナンバーあります)・・・ご心配をおかけしましたが・・・実はその後、続きが起こりました・・・突然「椎間板ヘルニア」になり、人生初の救急車・入院・手術・尿瓶?を経験しました。**(1か月の入院、またその前後治療により多くのお客様に大変ご迷惑をお掛けしました。)**(走る予定をしていた「大阪マラソン」のスタート地点が入院していた大手前病院の直下という偶然)(^ ^;)

最近(6月)やっと走るのを再開しましたが、54歳という年齢もあり、毎週のようにマラソン・100キロウォーク・山縦走というめちゃくちゃも流石にできず、趣味も徐々に文科系に変更させていこうと、この春より大阪市立大学で聴講生となり「大阪落語へ招待(四代目桂春団治講師)」の講義を受けております。また、地元の大坂住吉区で「住吉区の歴史」を学び、秋には「すみよし歴史案内人」としてガイドデビューを目指しています。どこかで「案内ガイド」としてお会いした時は、是非声をおかけくださいねv(^^; そこで少し余談で「すみよし歴史案内ガイド風」に・・・

「こちらの住吉大社ですが、皆様よくご存じの「一寸法師」が載っている「御伽草子」のはじまり部分は「~難波の里に、おほぢとうばと侍り。うば四十に及ぶまで、子のなきことを悲しみ、住吉に参り、なき子を祈り申すに、(住吉)大明神あはれとおぼしめして、~~」で、また「浦島太郎」に関する各地に浦島太郎伝説がありますがやはり「御伽草子」に「春の日の 露める時に 住吉(すみのえ)の岸に出で居て 鈎舟の とをらふ見れば古のことそ思ほゆる 水江の浦の島子が~~」とあり 区画前の住吉区に「玉手箱」という町名も残っていたりで話が尽きません~~~~。」

そうそう。私は元々「相続診断士」として「相続セミナー」のお話(講演)もしていますので「すみよし歴史案内人」として「相続セミナー講師」として、お気軽にお声掛けください。

とは言ってもまだまだ怪我には懲りず、5月には100キロウォークを歩き、11月には昨年のリベンジ！大阪マラソン、12月には奈良マラソンを走ります。

では、保険ヒモビも上るしくお願い致します。

星中お見舞い申し上げます

今年もお陰様で15回目の優績表彰を受賞することができました。優績代理店として入賞させて頂いているのは、偏にお客様のお陰です。本当にありがとうございます。

今年の表彰式の開催場所は神戸ホテルオオクラ！近すぎ！という感じです。ただ、若い頃にはメリケンパークによく遊びに行っていたのすごく懐かしかったです。

今年のディナーショーは、なんと！郷ひろみさんが！！あれだけ歌って踊れる60代はすごい！またトーク力も抜群！体型も若々しく驚きました。私も健康管理に気を付け、郷ひろみさんに負けないように頑張ります。

次の日は、宝塚ゴルフ俱楽部の新コースでプレイ。前半は情けなく、プツシユアウトの連続で52(泣)。後半は6番ホールが終わって、バーが4つ取れての2オーバー。練習の成果が出てきたと思った途端の7番ショートホール。バンカーの淵に落ちて、9打叩いて結局97でホールアウト…。毎週末、欠かさず午前・午後と一日二回練習を行っている成果も出ませんでし
た。。。でも、今年こそベストスターの更新を目指して努力します。良い報告ができるこ
とを期待して。



6月18日に、大阪北部で地震がありました。被災された方々にお見舞い申し上げます。特に高槻・茨木は、水道やガスの供給がストップしてしまい、生活にかなり支障を来したとお聞きしています。私も高槻出身で、まだ実家に両親が暮らしているのですぐに安否確認しました。無事でしたので安心しましたが、時間によってはなかなか電話が繋がらず、FAXも地震当日は通じませんでした。

家族とは、万一災害が来た際の避難先をどこにするのか。また、連絡方法も決めていますが、業務中の避難先等の取り決めは先送りしている部分があつたので、対策が必要と感じました。まずは防災用のヘルメットを購入し、安否確認はLINEのグループで行うことをスタッフ全員で再確認しました。

地震保険、家財補償に未加入の方からは、ご連絡がありすぐに見積依頼や加入依頼を頂きましたが、現状被害が無いか等の確認も必要となっています。

地震保険は、生活を立て直しするための費用という位置づけです。地震保険金だけでは、地震被害の補修費用もカバーしきれませんが、南海トラフの危険性も感じておられると思いますので、再度この機会に地震全般について考えて頂ければと思います。

我が家の子どもの状況ですが、長男は、大学2回生のボート部所属。毎朝4時起きで練習に励んでいます。上半身は胸の筋肉もつき、すこく良い感じで仕上がっていきます。次男は高校2年生で、高校野球を楽しんでいます。最近は、毎日真剣に自ら素振りを行っているので、バッドのヘッドスピードが速くなっています。また、素振りの動画を携帯から長男にLINEで送り、アドバイスをもらっています。長男は、来年受験！楽しい高校生活を送って欲しいので、志望校を目指して頑張っている娘を親はどっと応援するのみですね。



○発行元○
株式会社
T・H保険コンサルタント
大阪市中央区
南船場2-11-12
TEL06(6120)2405
FAX06(6120)2410

小富嶋の家族大好む

**東京海上日動から
研修生が来ました!!**

6/4から6/21までの約3週間、T・H保険コンサルタントに研修に来ました。

東京海上日動新入社員の西口 崇也です。学生時代は、学内の留学生に日本文化を伝えるといったイベントサークルに所属していました。私は小さい時から人との関わりを大切にし、そこから学びや気づきを得ることで成長してきました。社会人になつてもこれらを大切にし、生活を送っています。

私は日々の同行を通して、お客様に対して「安心」と「安全」を提供するといった熱い思いを感じることが出来ました。私はこの気付きを忘れないことなく、自社のパートナーである代理店さんと連携して、世の中に安心と安全を提供出来るよう精進致します。約3週間と短い間ではございましたが、本当に世話になりました。ありがとうございました。

私はどうぞいま

編集後記

早いもので、今年も半分を過ぎました。編集は3回目ですが、まだまだ皆様が読みやすいT・H通信においておりますので、是非ご覧ください！

今日は田淵社労士からのお知らせのチラシを同封しております。

事務担当二木 梨央奈
事務担当の二木と申します。大阪北部で震度6弱の大きな地震がありました。被災された方に心よりお見舞い申し上げます。

昨年は夏らしいことをしていなかつたので、今年は海を見に行つてきました。青い海に青い空、白い砂浜と景色はとてもよかったです。毎日涼しい場所にいるためあまりの暑さに30分程度で退散・・・。元々暑いのは苦手ですが、さらに苦手になつてしまつたよう感じました(笑)

今年の夏は、暑さを少しでも克服して「夏らしいこと」が沢山できるように頑張ります！

事務担当岩崎 美代子
事務担当の岩崎と申します。暑い日が続きますが、皆様はいかがお過ごしでしょうか？私は暑さが苦手で、暑くなるといつついアイスやかき氷など冷たいものばかり食べてしまします。かき氷屋さんをめぐるのも好きで、今年もたくさん食べよう！と行きたいお店をピックアップしています。

しかし、冷たいものばかり食べていると、からだを冷やし胃腸の働きを弱めてしまいます。暑い時ほど、温かいものを口にするのが夏バテ予防に良いそうです。夏は野菜も美味しいので、夏野菜を使った料理をたくさん作りたいと思つております。皆様も暑さに負けず、元気にお過ごしください。

ホームページへは
こちらのQRコードから



是非ご覧ください／

- ・保険商品のご案内・お客様の声
- ・スタッフ紹介・ブログ・お知らせ
- などT・H保険を知って頂ける情報がございます。

株式会社 T・H 保険コンサルタント
〒542-0081
大阪市中央区南船場 2-11-12
アオヤマビル8階
TEL: 06(6120)2405 FAX: 06(6120)2412
ホームページ <http://www.th-hoken.co.jp/>

営業担当 吉田 文

暑い日が続きますが、皆様お元気でお過ごしでいらっしゃるか？冬生まれの私は暑い夏が苦手で、この時期は「冬眠」ならぬ「夏眠？」ができるかもしれません。なんて考えたりしつつ、夏を過ごしています。

今年に入つてからも、日本各地で自然災害が頻発しています。被害に遭われた方が一日も早く安心して生活ができるようになりますように、心より願っています。

我が家では、非常持出袋の準備と、家族がそれぞれの職場や学校にいる時間に災害が起つた場合の対応を再確認しました。ライフラインが止まつてから回復するまでの期間も健康に過ごせるように、家族が安全に、安心して帰宅できるように等、色々と考える機会になりました。

そんな私の最近の関心事は、「ワーカーライフバランス」です。日本では共働き世帯数が1100万世帯を超えて、専業主婦(夫)世帯数を逆転しています。家庭と過ごす時間を充実させるために、短時間労働でも成果があがるよう仕事の効率を上げたり、働き方改革をしている企業も多数あります。我が身を振り返ると、仕事や家事の効率化や分担、課題が山積です。息子たちも高校生、中学生になり、自分の時間を持つてゐるようになってきています。だからこそ彼等が自立して卒立つ日までの残りの期間、一緒に過ごすことを大切にしたいと思うようになりました。

まずは手始めに仕事の「見える化」をしてみてはどうだろう？と考えているところです。なにか良いやり方があればご教示いただけだと、とても嬉しいです。

**営業担当 横山 良平**

皆様は果物を食べると口や喉が「イガイガ」することはありますか？私はスイカやバナナを食べた際このイガイガを経験することがあります。原因が分からぬまま過ごしてきましたが、最近ある記事を見るとそれは花粉症によるOASかも知れないとのこと。OASとは「口腔アレルギー症候群」のことで花粉症に合併することが多い疾患です。特定の果物・野菜を食べた数分後には唇・口・喉などにイガイガ感やかゆみ、腫れなどアレルギー症状を起こすことを総称していい、例えば榛の木や白樺の花粉によるOAS関連食物はりんご・もも・メロン・ベーゼルナツツ等です。

OASは原因となる花粉症の原因を特定することが治療の第一歩です。病院ではアレルギーの血液検査を実施しているとのことで、私も花粉症の治療とともに検査してもらおうと思つております。皆様も似たような症状がありましたら一度お医者さんに相談してみてはいかがでしょうか？



6月18日7時58分ごろ、大阪府北部で震度6弱の地震が発生しました。幸い私の家族・知り合い・お客様に被害はありませんでしたが、皆さまも引き続き余震には充分ご注意ください。

**アンテナ通信
♪よし・ひ**

今回ご紹介させていただくのは、谷口が火災保険でお付き合いいたしております、加田宗孝様

ご長男が小学生のころ凝っていた「電車模型」の影響を受けて、ご本人が講習会に通い、設計を

ごしてきましたが、最近ある記事を見ると学び、図面を引くところからスタートした凝りよ

う。現在はレールの総延長が約400メートルで本物の輝きそのままの巧緻を極めた列車模型が400種類以上。関西の私鉄や新幹線は勿論のこと、国内外有名路線のものや、最新のリニアモーター

カーまで躍るラインナップが備えられた街並みの中を8畳間いつぱいに力強く駆け巡る！

実は、この「ジオラマ工房」は毎週日曜日に公開されています。(リニアモーターカー走行イベントは、午前11時・午後1時・午後3時)

ご興味がございましたら、見学に行かれてはいかがでしょうか？必ず事前予約をお願い致します。

☆携帯番号：080-3768-1285

JR山崎駅 徒歩10分
△場所▽
阪急大山崎駅 徒歩7分
加田 宗孝様

